名神高速道路で発生させた追突事故について

2023 年 3 月 10 日 (金) 12 時 45 分頃、名神高速道路上り線の湖東三山スマートインターチェンジ付近において、弊社が運行する高速バスが追突事故を発生させました。

追突事故によりお怪我をされた方々につきましては、大変なご迷惑をおかけしましたことを心より深くお詫び申し上げますとともに、1日も早いご回復をお祈り申し上げます。

また、弊社バスをご利用のお客様及び名神高速道路をご利用の方々につきましても、大変ご迷惑と ご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

1. 発 生 日 時

2023年3月10日(金)12時45分頃

2. 当 該 便

北陸道青春昼特急大阪 1 号 ユニハ・ーサルスタジ オジ・ャハ・ン(9:30 発) ~金沢駅 (16:28 行)

3. 発 生 場 所

名神高速道路 上り 湖東三山スマートインターチェンジ付近

4. ご乗車のお客様

19 名

※運転士1名を含め、現時点20名全員お怪我の申告はありません。

5. 概 況

名神高速道路を走行中に、湖東三山スマートインターチェンジ付近で、渋滞で停車していた車列 の最後尾に追突する事故を発生させました。追突した自動車含め、複数台に影響が及びました。

※お怪我を負われた方: 追突した自動車に乗られていた6名

※当該便にご乗車いただいていたお客様については、代替バスにご乗車いただきました。

6. 原 因

通信型ドライブレコーダーの映像を確認したところ、渋滞に気づくのが遅れたものと思われますが、詳細は調査中です。